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在当下社会，接触并使用报告的人越来越多，不同的报告内
容同样也是不同的。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质
的报告吗？下面是小编为大家整理的报告范文，仅供参考，
大家一起来看看吧。

文艺委员班委述职报告篇一

大家好，时间如指尖细沙，一转眼已经过去一学期了，和同
学们从陌生到相知，也逐渐习惯了大学的生活。感谢老师和
同学们的信任，让我来担任文艺委员，虽然我只担任了这个
职位一个学期，但这一学期班级里各种情况点点滴滴时时刻
刻在眼前隐现。自从进入吉大，自从进入商学院，自从进入
咱们信管班，我学到了很多，也感受到了很多。回望自己走
过的路，留下的或深或浅的足迹，不仅充满了欢愉，也充满
了淡淡的苦涩。我现就上学期的工作情况向老师和同学作如
下汇报：

上学期主要的'文艺活动有两个：一是“holdshine”新生才艺
大赛，二是“大学生责任与使命”话剧比赛。

首先谈一下新生才艺大赛，大家的积极性都很高，当时自愿
报名的人数就达到了十六人，很好地配合了我的工作，让我
很感激。当时的想法是希望每个同学都能有展示自己的机会，
所以让所有报名的同学都参加了，最初的想法是办一个音乐
剧形式的节目，大家每天都在挤时间排练，每个人都很辛苦，
很卖力，写串词、编动作、一遍又一遍地和声......可由于
人数太多的问题，节目在复赛时没有被选上。当师姐说一定
要裁人时，我的心情真是跌倒了谷底，我真的很希望每个同
学都有展示自己的机会，在向同学们说明情况后，同学们都
十分地理解我，我真的特别感谢大家的体谅。最后我们决定



由四位同学来代表班级表演，由于突然改变节目导致我们准
备的时间很短，但是我们并没有气馁，我们挤出了我们课间、
午休的各种时间来排练舞蹈，练习歌曲。从选歌、编舞，再
到最后的租服装、化妆，我们都想向大家展示出最棒的一面，
也想展示出8班最棒的一面。最后的结果是我们得到了三等奖，
大家都对这个结果多多少少有些失落。但冷静下来之后，我
总结了很多自身存在的问题：

（1）自己对节目的可实施性没有很好的判断，导致我们节目
临时改变，十分仓促；

（2）没有跟其他班级的文委积极地沟通协商，导致咱们班
和7班演出服装相同。从才艺大赛的失败中确实收获了很多，
更加明白了作为文委应有的责任。

再谈到“大学生责任与使命”话剧比赛，我吸取了才艺大赛
的经验教训，抓紧时间做好了各项准备工作以节约的排练时
间，我先写好了剧本，再从自愿报名和同学推荐的人选中选
出了演员，分配好各自的角色之后，我们就开始了紧张的排
练，大家都很卖力，晚上上完课后都留在经信排练，回去之
后大家台词也背得很熟，这对顺利的排练有很大的帮助。由
于我高中有过在学校话剧表演的经验，所以也就担任起了导
演的工作，在大家的神情、台词、动作、走位方面都提供了
一些建议，但更重要的是我们整个团队在各方面都相互交流
自己的想法，使得我们的整个话剧在紧密围绕大学生支教的
主题时，也处处充满了幽默风趣。最后咱们班得了第一名，
这个结果并没有让人意外，这是因为那天晚上我们拿出了自
己真正的实力。当然，取得如此优异的成绩并不是我一个人
的功劳，而是我们整个话剧团队辛勤付出后应有的回报。

总结了上学期的经验教训之后，我想对未来做一些规划：

（1）作为文委，我的工作任务就是让大家在各种文娱活动中
得到展现与锻炼，所以我希望咱们班每位同学都能有上台锻



炼自己的机会。大家可能在小学和中学都有相同的经历吧，
每次表演节目总是那几个人，我希望在咱们班这种情况能得
到改变，参加过活动的人我都有登记，而且在平常生活中，
我也有留心观察每个同学的特长，所以以后的活动我可能会
找没有参加过活动的同学来参加，也希望大家能积极主动的
配合。

文艺委员班委述职报告篇二

我是__级旅游管理1班的文艺委员黄艳。蓦然回首，我们已经
共同度过了大一的上学期，在这个学期里，在老师的帮助下，
和1班的同学们共同生活、学习，我学会了很多，也感受到了
很多。回望自己走过的路，充满了欢愉，也有淡淡的苦涩。
现在，我真诚地站在这里向大家述职。

我一直认真服从学校的规定，不迟到不早退不旷课；也积极
参与学校和学院组织的各项活动，例如：十人九足比赛、跳
绳比赛、cc空间十佳歌手大赛、开心辞典之旅游知识大赛。

在上学期，我主要完成了两项工作。

一是配合学生会组织了院内的合唱比赛。这次比赛让我学会
了很多东西。从一开始不敢自信地大声说话，不知道如何提
高同学们积极性、如何借教室、如何安排时间、如何排队形、
如何下伴奏等等，到后来大家积极配合我完成比赛，我学到
了不仅是交流的技巧，更多的是人际交往尤其是团结的重要
性。这次比赛我们1班荣获了“最佳组织奖”，不管荣誉也好，
失败也好，过去了，我能做的只有从中吸取经验和教训，避
免以后再犯同样的错误。

们积极报名，和其他班委以及一部分同学一起布置场地，认
真地编排节目······在晚会召开的那个晚上，整个过
程大家都玩得很快乐。这是对于我最无声但却是最有力的鼓
舞。回顾上学期的工作情况，我最想说的是：谢谢每一个班



委的帮助和每一位同学的配合。

作为班委，我一直觉得各方面都应该起好带头作用，所以我
在边做好文艺委员工作的同时，也不忘记紧抓学习。每周都
认真背单词，上课认真记笔记，完成学院以及各科老师的要
求。在上学期的期末考中，也取得了不错的成绩。我虽然比
较贪玩，但是我一定会知道什么时候该做什么。

如果我有幸得到大家的信任，成为1班的真正的文艺委员的话，
我将竭诚做到以下几点：

一、认真服从学院的安排，跟文艺部主动沟通，鼓励同学们
积极参与，办好旅游节；

二、积极配合其他班委，将我班的班级建设得更好；

三、组织班级文艺活动，让大家在学习之余得到放松，体验
到丰富多彩的课余生活。比如：组织端午节晚会，让大家体
会到中国传统节日的文化韵味；母亲节和父亲节时制作一场
以感恩为话题的晚会。

以上便是我对上学期工作的总结和对下学期工作的畅想，望
老师和同学们审查和监督。

文艺委员班委述职报告篇三

尊敬的老师、各位同学：

大家好，时间如指尖细沙，一转眼已经过去一学期了，和同
学们从陌生到相知，也逐渐习惯了大学的生活。感谢老师和
同学们的信任，让我来担任文艺委员，虽然我只担任了这个
职位一个学期，但这一学期班级里各种情况点点滴滴时时刻
刻在眼前隐现。自从进入吉大，自从进入商学院，自从进入
咱们信管班，我学到了很多，也感受到了很多。回望自己走



过的路，留下的或深或浅的足迹，不仅充满了欢愉，也充满
了淡淡的苦涩。我现就上学期的工作情况向老师和同学作如
下汇报：

上学期主要的文艺活动有两个：一是新生才艺大赛，二是大
学生责任与使命话剧比赛。

首先谈一下新生才艺大赛，大家的积极性都很高，当时自愿
报名的人数就达到了十六人，很好地配合了我的工作，让我
很感激。当时的想法是希望每个同学都能有展示自己的机会，
所以让所有报名的同学都参加了，最初的想法是办一个音乐
剧形式的节目，大家每天都在挤时间排练，每个人都很辛苦，
很卖力，写串词、编动作、一遍又一遍地和声。可由于人数
太多的问题，节目在复赛时没有被选上。当师姐说一定要裁
人时，我的心情真是跌倒了谷底，我真的很希望每个同学都
有展示自己的机会，在向同学们说明情况后，同学们都十分
地理解我，我真的特别感谢大家的体谅。最后我们决定由四
位同学来代表班级表演，由于突然改变节目导致我们准备的
时间很短，但是我们并没有气馁，我们挤出了我们课间、午
休的'各种时间来排练舞蹈，练习歌曲。从选歌、编舞，再到
最后的租服装、化妆，我们都想向大家展示出最棒的一面，
也想展示出8班最棒的一面。最后的结果是我们得到了三等奖，
大家都对这个结果多多少少有些失落。但冷静下来之后，我
总结了很多自身存在的问题：

（1）自己对节目的可实施性没有很好的判断，导致我们节目
临时改变，十分仓促；

（2）没有跟其他班级的文委积极地沟通协商，导致咱们班
和7班演出服装相同。从才艺大赛的失败中确实收获了很多，
更加明白了作为文委应有的责任。

再谈到“大学生责任与使命”话剧比赛，我吸取了才艺大赛
的经验教训，抓紧时间做好了各项准备工作以节约的排练时



间，我先写好了剧本，再从自愿报名和同学推荐的人选中选
出了演员，分配好各自的角色之后，我们就开始了紧张的排
练，大家都很卖力，晚上上完课后都留在经信排练，回去之
后大家台词也背得很熟，这对顺利的排练有很大的帮助。由
于我高中有过在学校话剧表演的经验，所以也就担任起了导
演的工作，在大家的神情、台词、动作、走位方面都提供了
一些建议，但更重要的是我们整个团队在各方面都相互交流
自己的想法，使得我们的整个话剧在紧密围绕大学生支教的
主题时，也处处充满了幽默风趣。最后咱们班得了第一名，
这个结果并没有让人意外，这是因为那天晚上我们拿出了自
己真正的实力。当然，取得如此优异的成绩并不是我一个人
的功劳，而是我们整个话剧团队辛勤付出后应有的回报。

总结了上学期的经验教训之后，我想对未来做一些规划：

文艺委员班委述职报告篇四

大家好，时间如指尖细沙，一转眼已经过去一学期了，和同
学们从陌生到相知，也逐渐习惯了大学的生活。感谢老师和
同学们的信任，让我来担任文艺委员，虽然我只担任了这个
职位一个学期，但这一学期班级里各种情况点点滴滴时时刻
刻在眼前隐现。自从进入吉大，自从进入商学院，自从进入
咱们信管班，我学到了很多，也感受到了很多。回望自己走
过的路，留下的或深或浅的足迹，不仅充满了欢愉，也充满
了淡淡的苦涩。我现就上学期的工作情况向老师和同学作如
下汇报：

上学期主要的文艺活动有两个：一是“xx”新生才艺大赛，二是
“大学生责任与使命”话剧比赛。

首先谈一下新生才艺大赛，大家的积极性都很高，当时自愿
报名的人数就达到了十六人，很好地配合了我的工作，让我
很感激。当时的想法是希望每个同学都能有展示自己的机会，
所以让所有报名的同学都参加了，最初的想法是办一个音乐



剧形式的节目，大家每天都在挤时间排练，每个人都很辛苦，
很卖力，写串词、编动作、一遍又一遍地和声......可由于
人数太多的问题，节目在复赛时没有被选上。当师姐说一定
要裁人时，我的心情真是跌倒了谷底，我真的很希望每个同
学都有展示自己的机会，在向同学们说明情况后，同学们都
十分地理解我，我真的特别感谢大家的体谅。最后我们决定
由四位同学来代表班级表演，由于突然改变节目导致我们准
备的时间很短，但是我们并没有气馁，我们挤出了我们课间、
午休的各种时间来排练舞蹈，练习歌曲。从选歌、编舞，再
到最后的租服装、化妆，我们都想向大家展示出最棒的一面，
也想展示出8班最棒的一面。最后的结果是我们得到了三等奖，
大家都对这个结果多多少少有些失落。但冷静下来之后，我
总结了很多自身存在的问题：

（1）自己对节目的可实施性没有很好的判断，导致我们节目
临时改变，十分仓促；

（2）没有跟其他班级的.文委积极地沟通协商，导致咱们班
和7班演出服装相同。从才艺大赛的失败中确实收获了很多，
更加明白了作为文委应有的责任。

再谈到“大学生责任与使命”话剧比赛，我吸取了才艺大赛
的经验教训，抓紧时间做好了各项准备工作以节约更多的排
练时间，我先写好了剧本，再从自愿报名和同学推荐的人选
中选出了演员，分配好各自的角色之后，我们就开始了紧张
的排练，大家都很卖力，晚上上完课后都留在经信排练，回
去之后大家台词也背得很熟，这对顺利的排练有很大的帮助。
由于我高中有过在学校话剧表演的经验，所以也就担任起了
导演的工作，在大家的神情、台词、动作、走位方面都提供
了一些建议，但更重要的是我们整个团队在各方面都相互交
流自己的想法，使得我们的整个话剧在紧密围绕大学生支教
的主题时，也处处充满了幽默风趣。最后咱们班得了第一名，
这个结果并没有让人意外，这是因为那天晚上我们拿出了自
己真正的实力。当然，取得如此优异的成绩并不是我一个人



的功劳，而是我们整个话剧团队辛勤付出后应有的回报。

总结了上学期的经验教训之后，我想对未来做一些规划：

（1）作为文委，我的工作任务就是让大家在各种文娱活动中
得到展现与锻炼，所以我希望咱们班每位同学都能有上台锻
炼自己的机会。大家可能在小学和中学都有相同的经历吧，
每次表演节目总是那几个人，我希望在咱们班这种情况能得
到改变，参加过活动的人我都有登记，而且在平常生活中，
我也有留心观察每个同学的特长，所以以后的活动我可能会
找没有参加过活动的同学来参加，也希望大家能积极主动的
配合。

（2）经过上学期大家相互熟悉的过程之后，我相信大家现在
都不会在羞涩了吧，我在这学期会兼顾大家的时间来安排一
些班级内部有特色的文娱活动，来加深大家的感情，增强班
级的凝聚力。

（3）跳出文委的头衔，作为班委的一员，我不能局限在自己
的本职工作中，我以后会努力与其他班委多沟通，协助其他
班委的工作。使得我们班委不是各干各的事儿，而是一个团
结的大家族，齐心协力将8班建设得更美好。

感谢大家上学期的信任与支持，我还有很多的不足之处，也
希望同学们能够监督我，如果有什么不对的地方我会加以改
正，我相信有大家的帮助和支持，我会把文委的工作做得更
好！谢谢！

文艺委员班委述职报告篇五

尊敬的辅导员，亲爱的同学们：

大家好！



大一的生活正在进行，我也在前进，生活委员、。在上次班
委的竞选中我很荣幸的担任了咱们班的.生活委员，感谢大家
和辅导员对我的信任与支持。这段时间，咱们班同学表现的
都很积极，在各个方面也都很配合我的工作，在大家的共同
努力下，我们班的周评一直保持着第一，我为此感到很高兴，
也从心底里感谢大家。

作为班级的一名生活委员，应尽力的配合班长和辅导员的工
作和诚心诚意为班集体服务，两个多月的锻炼让我从学到了
许多，也锻炼了自己的能力。

两个月的时间很快就过去了，我知道自己做的不够好，但我
会一直为维护班集体的荣誉而努力的。

文艺委员班委述职报告篇六

作为xx级财会二班的文艺委员，我已经担任这个职位一个学
期了。这半年的时间里，我从中学到了很多，接受了不少锻
炼，为班级增添了一抹不同寻常的色彩，让我们的大学生活
更加多姿多彩。在此，我要对这学期的工作做一个总结。

我们班级的第一次文娱活动以“迎国庆”为主题展开。作为
班级中的文艺委员，我负责此次活动内容的策划。然而，由
于我当时加入了学生会组织部，那次活动主要由他们负责考
勤，因而我无法参加实际的活动。或者也因为大家还没有完
全适应新的环境和班级，学生们最开始参与得不是很积极。
我跑到寝室收集节目，但是结果不太理想，我们总共只有不
到10个节目。第三天就是活动日了，我们很紧张。但是幸运
的是，有班长和团支书来帮忙，我们最终让活动成功举办。
虽然这是我们班级第一次开展这样的团组织活动，因而我们
不太熟悉，活动的效果并不理想，但我们并没有因此而气馁，
反而更认真负责，准备下一次活动。这样的经验让我们班级
在下一次团组织活动中获得了名列全系第三的好成绩，实现
了很大的进步。



当我们班级的活动开始展现出特色时，每个人都很开心。我
们的相处变得更加融洽，同学们也变得更加团结，变得积极
主动。活动的策划、布置和节目表演都得到了同学们的极度
热情和积极投入。不同干部的认真负责也为活动的成功做出
了贡献。

这个学期我们班级还参加了迎新晚会的选拔赛。选拔赛前，
我们班的每个同学都非常认真地排练。我们总共准备了两个
节目，其中一个是小品。答应参加节目后，我很抱歉地占用
了同学们每天的午休时间，但是随着选拔赛日期的临近，我
们不得不这样做。一开始我琢磨着找网上的剧本，但总觉得
不够合适。最终，我们决定用《招聘》这个剧本。虽然在参
演人员选择时受限于班级男生人数较少的'事实，我们只有6
个人，我们甚至差点在彩排前两天选择退出，不过幸好同学
们的鼓励和支持让我们终于成功参赛。虽然结果不够让人满
意，但是这几次的活动让我们班级更加团结。

将本文的word文档下载到电脑，方便收藏和打印

推荐度：

点击下载文档

搜索文档

文艺委员班委述职报告篇七

大家好。我是xx班的文艺委员，很荣幸在xx年十一月当选，



现任此职位已有半学期。

时间如白驹过隙，转眼间大家在一起已愉快的相处了半年的
时间，回顾这半年的班委工作情况，文委的工作比较少，用
一句话概括就是“所做不多，但收获不少”。在任职期间，
不敢说自己提高了多少，但觉得过得很充实，明白了很多道
理，学会了很多待人接物方面的技巧。同时对自己也有了更
加客观清楚的认识。刚担任文委一职不久，就组织了班里的
合唱比赛，同学们都很积极配合，努力的支持我，使我的工
作进行的很顺利。在这里谢谢大家！虽然没有拿到名次，但
让我感受到了酒店一班的团结和友爱。因为大家在一起努力
的过程是什么也换不来的！刚来到大学时，给自己的学习定
的最低标准就是考试不挂科。但现在却发现自己的追求太低，
需要自我检讨。这次考试不是很理想，虽然没挂科，但考了
班级的中等。这当然是远远不够的。但一次不理想没关系，
今后我会继续努力，争取做到更好，达到自己想要的成绩！
也希望大家都为自己定下目标，一起努力，去实现自己的目
标。如果大家的成绩都在提高，不仅可以让自己的知识有所
增加，而且我们班级的成绩也会很好，这也是班级荣誉的体
现，所以今后希望大家都努力学习！如果我有幸继续担当文
委一职，在即将到来的旅游节上，我有以下想法：旅游节需
要每个班至少出一到两个节目，因为我们班的`同学都很积极
向上，有才的人比较多，所以希望大家根据自己的特色，自
愿参加表演。目前我自己以准备了两套方案。也希望大家有
什么新鲜的，精彩的表演方式或材料可以说出来，大家一起
讨论，争取我们班的节目可以在众多表演中独具一格，脱颖
而出。这也是展现自己，让大家认识自己的机会。


